



Nombre de alumnos: Gabriel Antonio Pereira Hurtado.

Nombre del profesor: Yaneth Fabiola Solorzano Penagos.

Trabajo: Ensayo.

Materia: Teoría De La Educación

Grado: Primer Cuatrimestre.

Carrera: Maestría En Educación Con Formación En Competencias Profesionales.

Grupo: A.

La educación actual en comparación a distintas etapas por las cuales ha evolucionado históricamente. El propósito de este ensayo es expresar desde mi punto personal cuanto a evolucionado la educación en México en comparativa a las diferentes etapas históricas que leí durante la primera unidad, abordando temas críticos y personales sobre estos mismos y haciendo una comparativa de ambas contra partes.

Dentro de la lectura podemos percatarnos que la educación de una cultura nace con el propósito de satisfacer una necesidad de la población y esta misma se basa en sus posibilidades y recursos que tenga esta misma e incluso tiene tendencia a generar clases sociales solo por el simple hecho de estudiar cierta profesión, pero ¿qué tan alejado está esto la realidad actual?

Increíblemente no demasiado ya que podemos percatarnos de la gran falta de universidades en comunidades indígenas de las cuales carece nuestro país, como en Atenas la educación se limita a la clase elitista e incluso podemos comparar que la educación en Atenas era únicamente de los hombres tal y como lo podemos notar en distintas sociedades machistas o con valores “tradicionalistas” de nuestra región.

(Pag. 12)

Pero mas sin embargo no todo es malo y amargo también podemos gozar de las cualidades que nos a heredado los antiguos sistemas educacionales, entre ellos los estudios que se practicaron en la academia como las matemáticas, astronomía y el padre de la psicología lo cual fue la filosofía como principal cátedra y el amor por el estudio que esta fomentaba, también podemos destacar como el patriotismo de los espartanos (Pag.12) en la educación ha ido trascendiendo hasta nuestra actualidad en los múltiples sistemas educativos como los honores a la bandera y otras actividades cívicas por lo cual también vale mencionar los valores que dicta Homero en la Odisea lo cual fue el principal pilar de los sistemas educativos en Atenas además de que el arte sirvió para complementar estos valores, dando un plus a el enriquecimiento de su educación, por otra parte esto también lo podemos ver en las

escuelas actuales, el como implementan talleres de danza y música folclórica para preservar tradiciones o alimentar a la sociedad culturalmente. (Pág. 14)

Dentro de la época de la doctrina cristiana no tengo mucho que decir mas que a servido como un impulso para controlar los pensamientos y acciones morales de las investigaciones científicas mas sin embargo esto evoluciono drásticamente a el grado en que hoy en día la iglesia no tiene jurisdicción sobre los estudios mas que los de su propia rama.

Quisiera agregar como estos métodos se han combinado hoy en día para crear lo que hoy conocemos como centro académico, ya que sin estas no podrían haber existido tal y como conocemos la educación de nuestra época, la evolución de la educación es algo magnifico y de lo cual me gustaría aprender mas ya que nuestros muchas veces para descubrir algo nuevo hay que voltear a el pasado por lo cual me parece sumamente interesante los temas ates dichos y tal vez ahondar desde lo personal en el cristianismo un poco quizá en la Italia renacentista en Florencia con da Vinci o dentro de las cátedras católicas españolas en la inquisición para analizar la satanización de “las nuevas ciencias blasfemas”

Para terminar pienso que aun que existan cosas malas derivadas de la educación en la antigüedad, creo que las enseñanzas, el respeto y mas que nada el aprender de los errores es el mejor regalo que nos pudieron dar, el camino a ser un docente ejemplar es difícil pero mas sin embargo una vez que escalas y aprendes de como corregir tus errores obtienes herramientas en el camino que te facilitan el aprender y enseñar sobre todo, así de igual manera pienso que como la educación fue evolucionado uno igual lo hace en esta materia, aprendiendo sobre las teorías en las cuales podemos darle un fundamento critico a lo que enseñamos y sobre todo a lo que aprendemos, por eso quiero agregar también el hecho de que nosotros como seres biopsicosociales debemos desempeñarnos mas en el investigar y seguir las enseñanzas de platón sobre el amor a lo que queremos aprender, el amor al arte, las lenguas y las culturas. Sobre todo, a no discriminar y aceptar lo nuevo en cuanto a técnicas o estilos de educación.